

## Etudiant en Droit

Par **Massini**, le **01/04/2014** à **18:02**

Bonjour,

Je m'appelle Zak et je en première année. Le droit m'intéresse beaucoup et m'impressionne parce que j'en apprend toujours d'avantage. La raison de ma présence sur ce site est le désir d'aider et de pouvoir trouver secours à mon tour en cas de besoin.

Merci et à bientôt ! [smile4]

Par **Poussepain**, le **04/04/2014** à **23:03**

Bienvenue!

Il y'a une communauté active et intéressante ici, j'espère que vous vous y plairez!

Par **Massini**, le **04/04/2014** à **23:11**

Merci beaucoup !